



Detenidos por ataques en Juárez fueron trasladados a Chihuahua

Los detenidos en Ciudad Juárez y que están relacionados con la ola de violencia del pasado jueves 11 de agosto, fueron trasladados a la ciudad de Chihuahua en donde llevarán su proceso jurídico. Así lo confirmó el Poder Judicial del Estado, detallando que el traslado de los detenidos al Cereso de Aquiles Serdán, fue a petición de la Fiscalía General del Estado.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/detenidos-por-ataques-en-juarez-fueron-trasladados-a-chihuahua-8738471.html>